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一 报 读 懂 如 皋

本报讯 （融媒体记者高松） 日
前，我市举行2022年全市医疗保障
工作暨党风廉政建设推进会，分析医
保工作新形势、新要求，对2022年
医疗保障重点工作进行全面部署。市
委常委、宣传部部长高峰出席会议。

近年来，我市全力推进医疗保障事
业高质量发展。至2021年末，全市基本
医保参保人数125.6万人，职工医保和
城乡居民医保政策范围内住院医疗费
用报销比例分别达85%和72.2%，老百
姓医药费用负担切实降低。

在肯定成效的同时，会议也指出
我市医保基金安全可持续发展、公共
服务效能等方面还存在短板和弱项。
会议要求，2022年医疗保障工作要
坚持问题导向，着力攻坚克难，积极
转变作风，开拓进取，切实把为民便
民利民的要求贯穿到医保服务管理全

过程。要健全多层次医保体系，提高
精细管理力度，推进医保制度改革；
要保持打击欺诈骗保高压态势，规范
行政处罚，提高智能监管水平，动真
格、出实招，提高基金监管实效；要
不断深化“15分钟医保服务圈”建
设，加强服务标准化规范化建设，提
升医保经办服务效能。

高峰在讲话时指出，医保制度是
实现社会公平正义，实现社会和谐稳
定的“压舱石”，要凝聚共识，准确
把握医保发展新方向，把改革落地作
为医保发展的内生动力，把群众满意
作为医保发展的评价标准。要坚持党
建引领，强化责任担当，加强作风建
设，聚焦热点难点问题，补短板、强
弱项，合力推动医保高质量发展，不
断增强人民群众的获得感、幸福感和
安全感。

2022年全市医疗保障工作
暨党风廉政建设推进会举行

本报讯 （融媒体记者许周欣）
昨日，市委书记何益军主持召开党政
联席会议，对水环境领域相关工作进
行阶段性总结。市领导王鸣昊、张元
健、高峰、程瑞琴、顾留忠、秦金
春、陈鸣华、卢志敏、吴海军、陈
刚、崔建村、刘栩参加会议。

会上，相关分管领导首先汇报了
河长制及“自己的河道自己管护”、
区域水环境治理、向上级争取项目和
资金等方面的工作情况。

市委副书记、市长王鸣昊对相关
工作进行了点评，并就下一步工作提
出建议。他说，过去的一年，我市河
长制及河道长效管护有特色、思路

活，区域水环境治理有成效、推进
快，向上争取项目资金支持有力度、
分量足，下一步，要突出共管共治,
加强河道长效管护;坚持建管并重,加
快推进重点工程;系统治水管水,全力
改善环境质量，推动全市水环境质量
持续向好。

何益军在讲话中指出，自去年以
来，我市相关工作始终做到抓全局谋
长远、抓落实重实效、抓亮点谋突破、
抓作风提效能，取得了较好成绩。全市
上下要充分肯定成绩、接续奋斗前行，
坚持“一线工作法”，进一步坚定信心、
振奋精神，做到“一张蓝图绘到底”，把
好的工作方式和发展势头延续下去，

为我市高质量建设南通跨江融合发展
样板区作出更大贡献。

就做好下一阶段相关工作，他要
求，各板块、各部门要务实推动工作，
久久为功，立足我市水系特征，大力开
展“四水共治”，不断提升群众的参与
度，推动“自己的河道自己管护”向纵
深推进；要在污染防治攻坚上长治长
效，聚焦打造美丽江苏如皋样板，切实
做到问题不解决不松劲、群众不认可
不罢休；要在保障社会发展上筑牢底
线，坚持问题导向、底线思维，扎实开
展好“三区三线”划定工作，在“一张底
板”上加强统筹协调和综合平衡，进一
步提高节约集约用地水平。

何益军表示，上半年，通过开展
“喜迎二十大、再次战高沙”主题教
育活动，市四套班子领导带领各条
线、各板块，在促发展上比业绩、讲
奉献，在抓落实上论英雄、见真章，
全市你追我赶、争先进位的氛围日益
浓厚，涌现出一大批优秀典型，科技
创新、信访维稳、项目建设、乡村振
兴、文明创建、党的建设等工作都取
得了积极进展。下一步，全市上下要
进一步弘扬如皋治沙精神、凝聚奋进
力量，通过自问自答，持续深化“喜
迎二十大、再次战高沙”主题教育活
动，让广大党员干部知责于心、担责于
身、履责于行，推动各项工作落实。

近年来，如城街道钱
长村积极引进优良品种，
大力发展草坪种植产业。
目前，钱长村草坪种植面
积达到3892亩，涵盖马尼
拉、百慕大、四季青等多
个品种，销往全国各地。

□融媒体记者汤乾玮

本报讯 （融媒体记者吴志巧）
记者近日获悉，连日来，市行政审
批局公共资源交易中心多措并举助
企纾困。

创新公共资源交易服务举措。
为切实减轻市场主体负担，降低制
度性交易成本，自2月10日起，免
收建设工程交易服务费，共为企业
节约74.12万元。推出国企采购项
目免收报名费和投标保证金、政府
采购项目免收履约保证金，政策实
施以来，共为投标企业节约制度性
交易成本74.66万元，有效减少资

金占用1658.62万元。深化工程建
设项目投标保证金电子保函服务，
允许多种方式缴纳投标保证金和履
约保证金，进一步降低制度性交易
成本，缓解企业资金压力；推进政
府采购意向公开，及时公开涉及交
易主体的规范性文件和政策（依法保
密的除外），并同步进行宣传解读。

增强中小企业参与政府采购竞
争力。在采购文件中明确政府采购
货物项目采购人需支付30%的预付
款，并要求采购单位在采购合同中
明确预付款时间；协同财政部门共

同做好200万元以上的货物和服务
采购、400万元以上的工程采购项
目，并专门面向中小企业进行政策
指导，在采购文件中明确是否专门
面向中小企业采购，适宜面向中小
企业采购的一律预留给中小企业；
对提供中小企业声明函的，在评审
中对小微企业报价给予 6%-10%
（工程采购项目为3%-5%）的优惠
扣除。

优化智能评标系统。为促进交
易效率再提升、交易成本再降低，
对400万元以下非必须公开招标的

政府投资项目，采用“限额以下智
能交易平台”组织实施，实现了不
见面、智能化在线操作。在如皋市
公安局站前派出所、如皋市政法委
铁路护路联防办公室装修工程项目
开评标过程中，合格投标人77个，

利用智能化评标系统，仅1个小时
就完成了评标工作，相较于原评标
系统节省了 3 个多小时的评标时
间，大大提升了评审效率。今年以
来，我市利用智能评标系统共完成
评标项目61个。

本报讯（通讯员吴红梅 融媒体
记者吴青青）近日，由市档案馆、江
苏华夏电影胶片修复技术有限公司合
作申报的2022年度科技项目《红色
声像档案精分数据库建设研究》通过
国家档案局科技立项。此项目是江苏
省通过立项的8个项目中唯一一个县

级项目。
据悉，本年度共有69家推荐单

位向国家档案局推荐科技项目474
项，申报数量创历年新高，评议委员
会共评出141项建议立项的科技项
目。

《红色声像档案精分数据库建设

研究》项目旨在通过红色声像档案
数据库建设及开发利用研究，建立
红色声像档案目录数据库和声像素
材库，研发红色声像档案采集优化
等系列软件，规范红色声像档案数
字化流程，研发全国红色声像档案
资源共享平台，建设红色声像档案

精分数据库。
下一步，市档案馆将以此次项目

立项为契机，与江苏华夏电影胶片修
复技术有限公司共同开展项目研究，
争取项目顺利完成，建设具有特色的
红色声像档案精分数据库，推动红色
声像档案抢救修复和资源共享。

我市召开党政联席会议

我市又一项目列入国家档案局科技项目

市行政审批局公共资源交易中心多措并举助企纾困

本报讯（融媒体记者吴青青 通
讯员宗超越）昨日，我市举行2022年
卫生健康工作会议，回顾总结2021年
卫生健康工作，研究部署今年重点任
务。市委常委、宣传部部长高峰参加会
议。

去年，全市卫健系统积极应对疫
情风险，迎难而上破解难点，疫情防控
与卫生健康事业取得“双胜利”，“国家
卫生城市”通过复评，“全国基层中医
药工作先进单位”“省慢性病综合防控
示范区”建设得到巩固；在南通市卫健
委高质量发展评比中，综合医改、为民
办实事项目、基本公卫服务、基本药物
制度等工作获得先进称号，目标任务
全面完成。

高峰肯定了全市卫生健康工作取
得的成绩。他指出，过去的一年，全市
卫生健康系统不畏艰难、迎难而上，超
常付出、超荷运转，以生命赴使命、以
实干显担当，坚持疫情防控和卫生健
康事业高质量发展“两手抓、两手硬”，
取得了“双胜利”的优异成绩。

就下一步工作开展，他强调，要提

高站位，坚决把思想行动统一到上级
部署上来，推动卫健事业从“小步前
行”向“奋力追赶超越”转变，推动工作
理念从“以治病为中心”向“以健康为
中心”转变，推动健康服务从“有没有”
向“好不好”转变。他要求，要以人民为
本，增总量、强内涵、补短板，统筹事业
协调发展；要以改革为魂，抓改革、活
基层、探新路，深入探索发展新路；要
以实干为桨，打造“人才高地”“管理高
地”“信息高地”，着力构建健康高地；
要以服务为帆，做实老龄服务，促进妇
幼健康，做好严重精神障碍患者服务
管理工作，抓好医德医风，全力推进卫
生健康事业高质量发展，以实际行动
迎接党的二十大胜利召开。

会议对2021年度卫生健康工作
先进单位和先进个人进行了表彰，市
人民医院、市疾控中心、搬经镇卫生
院、如皋博爱医院主要负责人进行了
交流发言，市直医疗卫生单位、各镇
（区、街道）卫生所、卫生院（社区卫生
服务中心）负责人递交了安全生产、法
治建设以及平安建设责任书。

我市举行2022年
卫生健康工作会议

本报讯（融媒体记者蔡梦玉）昨
日，由市文学艺术界联合会主办、市
书法家协会承办的周时君书法展在市
文化馆开展。市委常委、宣传部部长
高峰出席开展仪式。

周时君毕业于南京师范大学美术
系书法兼修中文专业，现任南通大学
艺术教育中心主任、南通市书法家协
会秘书长、南通市政协书画会副秘书
长。其作品曾获“走进新世纪江苏省青
年书法篆刻精品展”铜奖、“林散之奖·
南京书法传媒三年展”佳作奖等奖项。
本次展览共展出他近年来创作的“真
草隶篆行”书法以及篆刻精品30余
件，其书刚健含婀娜，其印端庄而流
丽，展示出较深的专业素养和技法功
底，更体现出鲜明的个人风格和鲜活
的时代气息。南通市书法家协会主席

丘石评价其作品：“书卷气与金石气相
融，细腻雄浑并蓄；碑帖交融，字如其
人；书法与篆刻兼修，气象博大。”

高峰为本次书法展进行揭牌，并
参观了展出作品。他表示，周时君的作
品格调高古清纯，个人风格突出。他希
望，通过本次书法展，如皋书法工作
者、爱好者，可以在交流学习中迸发新
的创作灵感，市民朋友在观展过程中
可以欣赏书法艺术的意境之美。

据了解，我市历来重视书法事业
的发展，把普及书法艺术作为传承传
统文化、繁荣文艺事业、打造国家历
史文化名城的重要载体。市委宣传部
作为本次画展的指导单位，积极联合
南通市书法家协会等单位促成书法展
在我市落地。此次书法展将持续到6
月20日。

周时君书法展
在市文化馆开展
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